

## **Conversatorio: La Comunicación no verbal en el ejercicio profesional**

Cada día se hace más importante en las diversas organizaciones, un manejo efectivo de la comunicación en sus diferentes ámbitos, independientemente de la profesión o el cargo ostentado; en tal sentido, en la actualidad en las organizaciones es necesario para lograr una gestión mucho más efectiva y eficiente, disponer de diversas herramientas comunicacionales innovadoras. De allí nace la idea en el Decanato de Humanidades y Educación de URBE, desde la jefatura de cátedra del área del lenguaje, a cargo del profesor Gustavo Delgado, de organizar un conversatorio sobre la “Aplicación de la Comunicación no verbal en el ejercicio profesional”, el cual tuvo como ponente al licenciado Víctor Canelo Aldana, comunicador social, experto en lenguaje corporal, terapeuta en decodificación biológica y analista en neuro-oratoria. La actividad estuvo dirigida a nuestros estudiantes de las cátedras de competencias comunicativas y lenguaje y habilidades cognitivas, con el fin de brindarles información sobre los gestos, posturas y expresiones más eficaces para tener una conversación más efectiva y un mejor lenguaje corporal. La misma se llevó a cabo el jueves 21 de julio de 2022, en el salón de Usos Múltiples de nuestra Universidad, de 9:45 a 11:30 am.

En amena charla, el invitado manejó diversos tópicos, tales como los tipos de gestos, posturas y saludos, donde explicó que al conocer los diferentes tipos de gestos teniendo en cuenta la cultura, el contexto, el lenguaje basal del individuo, se puede ser más asertivo al momento de saludar y se sabrá cómo dar la mano en una negociación, en el cortejo y en diferentes ámbitos. Se podrá partir entonces con ventaja en las interacciones al saber los diversos tipos de posturas que adoptan las personas y con esto se podrá determinar si es prudente avanzar, desistir o insistir en los objetivos planteados.





